

国際ロータリー第 2540 地区

週 報 か た かみ

潟上ロータリークラブ

2025-26 第 19 号

会長 佐々木 徹

第 2778 例会

2025/12/2

「ブルーメッセあきた」情報研修室

- ◇13:00 点鐘
- ◇国歌斉唱
- ◇ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ◇RI 会長メッセージ唱和
- ◇四つのテスト唱和
- ◇お花の贈呈



よいことのために手を取りあおう

本日は 1 月 3 日に誕生日を迎える川上正明会員にお花をお送りします。

◇会長の時間

29 日から 1 日の昨日まで 7 つの世界遺産を巡る紀伊半島縦断の 3 日間というのに参加してきました。初日は大阪伊丹から伊勢神宮を参拝し、それから熊野大社、熊野古道へ。熊野古道も歩きました。30 分くらいですが上に着くとバスが待っていて帰りはバスで。ずっと行きたかったのですが、紀伊半島は交通の便が悪いわけではないのですが回るのに時間がかかり、これまでなかなか良いコースがありませんでした。それから高野山にも行ってきました。高野山は宿坊が 3 万 5 千円くらいからで、精進料理を食べて 3 万 5 千から 4 万円くらいとなると結構なお値段でこれまで行きあぐねておりました。バスの移動が長かったです、その他、熊野速玉大社、那智の滝、飛瀧神社、熊野那智大社などを巡ってきました。那智の滝は下からも見えるのですが、ここを上の階段が 467 段あり、前情報を得ておりましたので私は登山用の杖を 2 本、折り畳みのストックのようなものを持っていました。最近とくに体力が落ちまして腿が上がらなくて、よほど途中で辞めようかとも思ったのですがなんとか最後まで登りました。ツアーの中に那智の滝を前に正式参拝、というのがあり、参加者みんなで 26 名だったのですがなんとか全員でお参りできました。その時に代表して玉串を奉納してくれと言われたのですが立ったら膝が震えました。でもなんとか代表して奉納することができました。その日は勝浦温泉へ。浦島太郎のいわれのある、洞窟の温泉のある所ですがそこに 1 泊し、次の日は高野山へ。高野山までバスで 3 時間半くらいかかるのですが、朝出て山の中をずっと走り、着くのがお昼です。観光する時間がなかったのですが奥の院だけガイドを付けてみてきました。あの中では今でも弘法大師が我々の幸せを祈って活動している、といわれ毎日食事を供えているということでした。非常にご利益を感じてきました。行かれた方もいらっしゃるかとは思いますが、一生に一度は行くべき聖地なのかな、と思ってきたところです。昨日は飛行機が遅れて家に帰ったのが夜 10 時でした。会長の時間の準備もままならず、今を迎えているところです。

今月ですが、今週はガバナーエレクト壮行会とオープン例会、あと例年行っております施設へのクリスマスプレゼントを16日か23日に行いたいと思っております。その後、年末年始の休会を挟んで1月13日に新年会を予定しておりますのでこちらも宜しくお願ひ致します。

◇幹事からの報告・連絡等

- ・大館ロータリークラブより70周年記念式典への参加のお礼状がきております。

◇各委員会より 本日はなし

◇ニコニコ 本日はありません 累計45,000円

◇例会100円募金

本日1,206円 累計21,300円



◇今後のスケジュール

- 12月6日 ガバナーエレクト壮行会
- 12月6日 オープン例会（パルテールにて）
- 12月9日 休会
- 12月16日 年次総会
- 12月30日及び1月6日は年末年始休会です
- 1月13日 新年会

◇フォトギャラリー

今日はカキフライでした♪



会長の時間



例会の様子

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下1-1 昭和総合開発株式会社 内

(ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ)

幹事：三浦 将人 E-mail masa3no@hotmail.co.jp